

Ciudad de México.- La Comisión Nacional del Agua liberará por tramos los ríos de Sonora afectados por el derrame de 40 mil metros cúbicos de sulfato de cobre acidulado, informó el titular de dicha comisión, David Korenfeld.

Dijo que aún no tienen fecha para levantar la contingencia y que continúan realizando las mediciones de la concentración de ácido en los ríos Sonora y Bacanuchi, cuyos resultados varían por las condiciones climáticas.

“Estamos haciendo 21 mediciones a lo largo del río, en la propia presa El Molinito hemos encontrado que el material se ha resuspendido, pues hemos tenido días que ha llovido poquito y otros días, nada”, explicó en entrevista con Ciro Gómez Leyva en Radio Fórmula.

Dijo que la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) es la encargada de certificar que los pozos de agua cumplan con las normas sanitarias y puedan utilizarse para el consumo.

“Para una gran cantidad de gente hemos conseguido otras fuentes de abastecimiento”, destacó.

“Nuestra responsabilidad es velar por la calidad del agua”, afirmó.

Ayer, la Secretaría de Medio Ambiente informó que pese a que el derrame de solución ácida ya es considerado el "peor desastre" ambiental provocado por la industria minera del país, la autoridad correspondiente carece de las atribuciones para clausurar totalmente las operaciones de Buena Vista del Cobre.

Los ríos de Sonora se liberarán por tramos: Conagua

El titular de la Comisión Nacional del Agua, David Korenfeld, dijo que no tienen fecha para levantar la contingencia por el derrame de ácidos en los ríos Sonora y Bacanuchi.

Derrame tóxico ríos Sonora, río Sonora Bacanuchi, derrame ríos Conagua

Los ríos de Sonora afectados por el derrame de ácidos se liberarán por tramos, afirmó el director de la Conagua, David Korenfeld.

*_*_

La Comisión Nacional del Agua liberará por tramos los ríos de Sonora afectados por el derrame de 40 mil metros cúbicos de sulfato de cobre acidulado, informó el titular de dicha comisión, David Korenfeld.

Dijo que aún no tienen fecha para levantar la contingencia y que continúan realizando las mediciones de la concentración de ácido en los ríos Sonora y Bacanuchi, cuyos resultados varían por las condiciones climáticas.

"Estamos haciendo 21 mediciones a lo largo del río, en la propia presa El Molinito hemos encontrado que el material se ha resuspendido, pues hemos tenido días que ha llovido poquito y otros días, nada", explicó en entrevista con Ciro Gómez Leyva en Radio Fórmula.

Dijo que la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) es la encargada de certificar que los pozos de agua cumplan con las normas sanitarias y puedan utilizarse para el consumo.

"Para una gran cantidad de gente hemos conseguido otras fuentes de abastecimiento", destacó.

"Nuestra responsabilidad es velar por la calidad del agua", afirmó.

Ayer, la Secretaría de Medio Ambiente informó que pese a que el derrame de solución ácida ya es considerado el "peor desastre" ambiental provocado por la industria minera del país, la autoridad correspondiente carece de las atribuciones para clausurar totalmente las operaciones de Buena Vista del Cobre.

27 de agosto de 2014

Fuente: Milenio